

EL CORREO ILUSTRADO

Enrique Dussel, filósofo de la transmodernidad

La editorial Akal ha presentado en el marco de la Feria Internacional del Libro de Minería de la UNAM el libro *Hacia una teoría de la modernidad/colonialidad. La descolonización epistemológica*, del doctor Enrique Dussel (1934-2023).

Dicha obra es la herencia póstuma que Dussel otorga a las nuevas generaciones y en la búsqueda del firme camino hacia la descolonización.

Durante las presentaciones, la doctora Katya Colmenares, de la Universidad de Granada, y Ramón Grosfoguel, de la Universidad de California en Berkeley, abordaron los contenidos críticos que aparecerán en la llamada Biblioteca Enrique Dussel.

Grosfoguel expresó que para el doctor Dussel, Katya Colmenares fue la discípula más avanzada del maestro.

Agradecemos la visita de estas célebres figuras del pensamiento crítico a la UACM, a la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM, la UAM y la UACAM.

Fernando Espinal

